



Le 21 août 2023

Fidélité à la Vérité

Mes très chers Enfants,

Mon Amour veut la paix, la paix des âmes et des êtres, or le monde ne la veut pas. Le monde est mu par le matérialisme. Des hommes qui ne servent pas Dieu en sont les guides et Satan les conduit.

Mes enfants, ne vous trompez pas. Vos dirigeants ne vous aiment pas, ils s'aiment eux-mêmes et ils écartent de tout pouvoir ceux qui ne sont pas de leur bord. Les gouvernements se font et se défont mais il y en a peu qui soient bons. Or vous, Mes enfants, soyez bons, ne soyez pas comme ceux qui vous dirigent. Aimez-vous entre vous, faites du bien autour de vous, grandissez en bonté et en sainteté et croyez-Moi, votre âme sera bientôt avec Moi dans le Ciel. N'est-ce pas ce que vous voulez ? Vous rêvez d'être auprès de Ma Très Sainte Mère et des Saints dans Mon Ciel, dans Ma Demeure éternelle !

Dévouez-vous et vous y parviendrez. Soyez bons et vous y parviendrez. Soyez fidèles et vous y parviendrez.

Qu'est-ce que la fidélité ? Est-ce accompagner les novateurs, les erreurs, les traîtres, les méchants qui sont comme des loups sous des peaux de brebis ? Mes très chers enfants, comprenez que J'ai voulu ce site internet pour être auprès de vous, pour vous instruire car depuis plus d'une génération, vous ne connaissez presque plus votre foi, votre doctrine, votre Seigneur ! De trop nombreux prêtres – tandis qu'il y a de moins en moins de vocations – prêchent une doctrine faussée, ils manquent de fermeté dans la foi, propagent des erreurs parce qu'eux-mêmes ont été formés selon un esprit dit moderne, qui ne correspond pas ou plus à la foi des anciens temps.

Saint Paul ne vous a-t-il pas mis en garde contre les périls des derniers temps ? Relisez sa 2^e épître à Timothée, chapitre 3. Et plus loin, il dit encore : "Un temps viendra où les hommes ne supporteront plus la saine doctrine, mais au contraire, au gré de leurs passions et l'oreille les démangeant, ils se donneront des maîtres en quantité, et détourneront l'oreille de la vérité pour se tourner vers les fables." (2 Tm 4, 3-4). Et n'ai-Je pas dit Moi-même : "Mais le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ?" (Lc 18,8). Mes enfants, Mes frères, que ces paroles sont graves ! Ne réalisez-vous pas leur gravité ? Sans la foi, le Ciel vous est fermé, sans la foi vous êtes livrés au démon ! Sans la foi, la vraie foi, celle de la bonté, du respect, de la charité, celle qui vous fait vous oublier vous-mêmes pour mettre Dieu prioritaire en tout, absolument tout, sans cette foi dévote et constante, courageuse et réaliste, sans cette foi unique et non changeante, vous serez emportés par les flots de la soi-disant bien-pensance, du conformisme, et enfin de la déchéance éternelle.

Oui, Mes enfants, Ma religion est faite de courage, d'oubli de soi, de sacrifices et de ténacité, parce que la Vérité est unique tandis que le mensonge est multiple.

Je vous aime, Je vous l'ai dit et vous le redirai toujours, mais l'amour est exigeant, l'amour est combattif comme la tigresse qui défend ses petits. Lors de Ma présence physique sur la terre, Je Me suis fait critiquer, J'ai été désavoué, les scribes et les pharisiens M'ont rejeté, J'ai failli être lynché, J'ai dû Me cacher plusieurs fois mais Mon enseignement n'a jamais varié parce que la



Vérité ne peut changer au gré des vents. Ma Vérité est une, intangible et invariable ; ce qui était vrai hier est encore vrai aujourd'hui.

Si certains d'entre vous pensent que la modernité est bonne parce que c'est ainsi que fait le monde sauf quelques rétrogrades, des amoureux du passé, détrompez-vous car J'ai dit : "En vérité, avant que ne passent le ciel et la terre, pas un iota, pas un point sur le "i" ne passera de la Loi, que tout ne soit réalisé." (Mt 5, 48). Et par conséquent, ce qui a été enseigné depuis Mon jour jusqu'au vôtre demeure. Le Moyen Age fit fleurir la chrétienté jusque dans les familles les plus reculées. La France, l'Europe priait, Charlemagne fit baptiser toute son armée, il n'était pas question d'y opposer un refus ; saint Louis fit régner la charité dans tout son royaume ; Louis XVI offrit sa vie sur l'échafaud pour le salut de son peuple. Oui, Louis XVI est un roi martyr et il est actuellement dans Mon Ciel ainsi que son épouse Marie-Antoinette qui mourut, elle aussi, saintement, rachetant ainsi toutes ses faiblesses et ses apparentes légèretés. Votre pays a une belle histoire chrétienne mais actuellement elle est rejetée. Les églises sont vides, la sainte messe bimillénaire a été quasiment interdite, les chrétiens n'ont plus de guides et la foi de toujours, celle de tous vos saints, se perd ou s'érode.

Mes enfants, revenez à la foi ardente de vos pères, la foi des anciens jours comme le chante un cantique, au respect devant le Très Saint Sacrement, à l'agenouillement dans la maison de Dieu, au silence du recueillement parce que la Majesté de Dieu est admirable et inégalée.

Je reviendrai aux réponses à vos questions, Je suis heureux que vous M'en ayez posé autant, et il faut vraiment que vous soyez de bons et fervents chrétiens, mus par une grande foi et désireux de M'être unis pour l'éternité.

Je vous aime, Je vous chéris, Je suis à vos côtés.

Soyez bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Le Seigneur Jésus-Christ, Amour et Vérité

